

【流行に警戒】新型コロナとインフルエンザ ワクチンの同時接種は大丈夫？

2022/9/28STVnews

3シーズンぶりにインフルエンザウイルスが検出された札幌市(寺田健作医師)。新型コロナウイルスとインフルエンザの同時流行に警戒を強めています。札幌市の高齢者施設などでは、きょうからオミクロン株対応の新しいワクチンの訪問接種が始まりました。また、市では4回目の接種券を持つ人を対象に、およそ1万5000回分の集団接種の先行予約も受け付けています。新たなワクチンの登場で感染拡大防止に期待が寄せられる一方で、心配なのがインフルエンザの流行です。

例年、国内のインフルエンザの患者数は推計で1000万人前後となっていますが、コロナ禍の直近2シーズンは流行が確認されていませんでした。

(寺田健作医師)「コロナウイルスの流行によって人との接触がかなり限られていたということもあると思いますし、やはりインフルエンザに関しては、南半球で夏はやり、それが冬に北半球に入ってまた南半球に入ってという移動を繰り返していますので、その移動自体がなかったということで、日本国内にウイルスが入ってくることも少なかった」しかし！行動制限が緩和されたこの冬は、インフルエンザ流行の兆しがあるといいます。札幌市では、3シーズンぶりにインフルエンザウイルスが検出されました。コロナウイルスとの同時流行により、医療体制がひっ迫することが懸念され、市は警戒を強めています

(寺田健作医師)「新型コロナウイルスワクチンとインフルエンザワクチンとの同時接種については、単独で接種した場合と比較して、有効性及び安全性が劣らないということを踏まえ、国の審議会において議論された結果、同時または前後で間隔をあけずに接種することが可能となっています。もしタイミングが合えば同時に接種していただきたい」ことしの冬は、インフルエンザと新型コロナウイルス両方に備える必要がありそうです

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【流行に警戒】新型コロナとインフルエンザ ワクチンの同時接種は大丈夫？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4b839c8b31ceaa8b5f20aa9351f11f453d45c6cd>

●コロナ専門家会議対処方方針を協議

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e61d14fd21d72694b20d51671135bcd2b6a91846>

●新型コロナ 全数把握が簡略化 保健所の対応は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/87b513967fbd819bad825cdae7efe4935e591000>

●新型コロナ 全数把握見直しで医療現場に変化は？【新潟】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/176c58666d3bc8f3ecc7c570924c461cc5a64326>

●【発表！】暴走コメントする医師まで出現。イベルメクチンの有意差認められず

<https://www.youtube.com/watch?v=VOYm4cRX7eE>

●今後ワクチンは打ちたい人だけ打てばいい！？ 【正義のミカタチャンネル】コロナ専門家・木村もりよ先生

<https://www.youtube.com/watch?v=h8gjtdMPn5E>

●新型コロナ治療の国産飲み薬「ゾコーバ」(塩野義)の結果がついに判明 オミクロンにも効く？ 医者がくわしく解説します

<https://www.youtube.com/watch?v=04C434YCehQ>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナに打ち勝った国と負け続ける国](#)

●[コロナ全数把握見直しで手続きはどう変わる 保険金の対象も限定](#)

●[塩野義、コロナ飲み薬の効果確認「症状消失が短縮」 最終治験結果](#)